

	Pop. totale.	Pop. catholique.
Ontario.....	2,182,947	390,355
Québec.....	1,648,898	1,429,186
Nouveau-Brunswick.....	331,120	125,698
Nouvelle-Ecosse.....	459,574	129,578
Ile du Prince-Edouard.....	103,259	45,796
Manitoba.....	254,947	35,622
Colombie Anglaise.....	178,657	34,227
Territoires.....	158,940	30,089

Le bulletin relève en outre les particularités suivantes:

Il y a 149 sectes embrassant 5,326,716 âmes. Il y a 44,186 personnes dont la religion n'est pas spécifiée, plus de la moitié étant dans les Territoires non organisés. La population catholique est de 2,228,997 âmes, contre 1,992,017 en 1891. Les sectes importantes sont : celle des méthodistes, 916,862 ; des presbytériens, 842,301 ; des anglicans, 680,346. La population catholique de la province de Québec est de 1,429,186 contre 1,291,709 en 1891.

Les maîtres et les maîtresses d'école ne manqueront pas de faire, dans les manuels qu'ils mettent entre les mains de leurs élèves respectifs, les corrections sollicitées par ce bulletin.

Montréal, 6 mars 1902.

## CHRONIQUE SHERBROOKIENNE

**D**ANS la soirée du 6 février, aux alentours de 8 heures, les citoyens de Sherbrooke se portaient nombreux sur le seuil et aux fenêtres de leurs habitations. Les échos, allant se repercutant jusqu'au fond des plus humbles maisonnettes, leur transmettaient en effet, sur un rythme grave, des notes de faufare tristes et quasi sanglotantes, qui avaient lieu de surprendre à pareille heure.